



LAS LABORES de limpieza continúan en varios municipios de Valencia.

España:

El presidente de Valencia admite “fallos” en la gestión de la emergencia

Sin embargo, mantuvo sus críticas al gobierno central.

FRANCE PRESSE

En una comparecencia ante el parlamento regional, el presidente de Valencia, Carlos Mazón (Partido Popular, PP, derecha), admitió ayer “fallos” en la gestión de las inundaciones que dejaron 216 muertos en esta región española, pero rechazó dimitir y mantuvo las críticas al gobierno central, del socialista Pedro Sánchez.

“Como presidente (...) quiero pedir disculpas” a quienes “sintieron” que “la ayuda no llegaba o no era bastante”, dijo. A las puertas de las Cortes se manifestó un centenar de personas gritando “¡asesino!”, “¡mentiroso!” y “¡Mazón, dimisión!”. Mazón rechazó dimitir, alegando que Valencia afronta “una nueva etapa”, la de la reconstrucción.

“La información que se tiene ese día es fragmentada, inexacta y tardía”, añadió, ahondando en los “fallos” del sistema, en una alusión velada a organismos que dependen del gobierno central, principalmente el que vigila los caudales del río Júcar.